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ACTA DEL CONSELL DE DEPARTAMENT DE MICROBIOLOGIA I ECOLOGIA DE LA 
UNIVERSITAT DE VALÈNCIA de 13 de junio de 2014 
 
Reunión del Consejo de Departamento en segunda convocatoria a las 12.30 en el aula B-3 de 

la Facultad de Ciencias Biológicas, campus de Burjassot, con los siguientes asistentes: 

 

01.-Alcaide Moreno, Elena   02.- Amaro González, Carmen     

03.- Esteve Sánchez, Mª Consuelo   04.- Fouz Rodríguez, Belén 

05.- Gil Herrero, Mª Luisa   06.- González Biosca, Elena   

07.- Gozalbo Flor, Daniel   08- Iranzo Ródena, María 

09.- Jiménez Escamilla, Misericordia  10.- Maicas Prieto, Sergi 

11.-Mateo Tolosa, José Juan   12.- Miracle Solé, Mª Rosa 

13.-Murciano Camps, Celia   14.- Ortells Bañeres, Raquel   

15.- Pardo Cubillos, Isabel                                  16.- Rico Vidal, Hortensia   

17.- Rodrigo Alacreu, Mª Antonia                        18.- Roig Molina, Francisco     

19.- Serra Galindo, Manuel                                 20.-Soria García, Juan Miguel   

21.- Vicente Pedrós, Eduardo       

 

Para tratar los siguientes puntos del orden del día, según convocatoria de la secretaria del 9 de 

junio de 2014 

1.- Aprobación, si procede de actas anteriores.   
Se aprueba por unanimidad el acta 111 

2.- Informe del director. El director informa de los siguientes puntos: 

-Mejora en la página web del Departamento, gracias a la labor de Lucía Blanch 

-El próximo día 19 se cierra el plazo para aportar la documentación de  la Memoria de 

Investigación  2013. El director recuerda la necesidad e importancia de introducir los datos de 

investigación en el GREC. 

 

- El plazo para la oferta de prácticas externas (ACDEIT) en las distintas titulaciones acaba el 20 

de julio de 2014. 
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- La oferta de trabajos fin de grado debe realizarse lo antes posible, y en cualquier caso antes 

del 13 de julio de 2014. 

 

-Nombramiento de miembros de la comisión para la selección de personal contratado, los 

miembros de este departamento en la comisión son:  

Por parte de la Facultad de Ciencias Biológicas 

Titular: Misericordia Jiménez 

Suplente: David Ruiz Arahal 

Por parte del Dpto: 

Área Ecología. Titulares: Juan Monrós, Juan Miguel Soria 

Suplentes: Mª José Carmona, Rosa Miracle 

Área Microbiología. Titulares: Isabel Pardo, María Iranzo 

Suplentes: Juan García de Lomas, Rafael Borrás 

-La Sección de Medicina ha informado de un problema surgido con su docencia en hospitales, 

ya que en el Hospital La Fe no hay profesorado y en el Hospital General no se cubre la 

docencia. Se ha escrito una carta a la vicerrectora de PDI, solicitando profesorado adicional 

(asociados asistenciales) para estas clases.  

- La petición de infraestructuras ha correspondido este año a la UD Ecología. El director pone 

de manifiesto el hecho de que todos los miembros de dicha UD, salvo uno, están incorporados 

al ICBBE y es a través de este instituto por donde se gestionan las peticiones. Así pues, 

plantea la posibilidad de que se cambie el criterio de rotación de estas peticiones, 

reduciéndolas a las secciones/unidades que permanecen en el Dpto. En cualquier caso, la 

decisión no es urgente ya que hasta dentro de 4 años no volvería el turno de petición a la UD 

Ecología. 

-En relación con la promoción de profesorado, este año sólo ha habido en la Universitat de 

València 6 plazas de promoción para prof. Ayudante Doctor y Contratado Doctor. Ningún 

miembro del Dpto. cumplía los requisitos para optar a dichas promociones, aunque si se 

mantiene el criterio el próximo año podrían optar los profesores  Ayudante Doctor Sergi Maicas, 

Raquel Ortells y Eduardo García Roger. 

-La fecha límite para rellenar el P.O.D. 2014-15 es el 15 de julio. La Universitat ha enviado las 

directrices, que son prácticamente las mismas de otros cursos: prioridad para la docencia en 

valenciano, listado de reducciones por sexenios, dirección de proyectos y Tesis Doctorales 

(novedad), cargos, minusvalía, etc. 

-Se ha recibido el documento de revisión de plantilla para el curso 2014-15, que no afecta al 

Dpto. ya que el pasado curso ya se eliminaron todas las plazas de asociado. Según la 

documentación recibida, el Dpto. tiene recursos docentes sobrados para impartir toda la 

docencia adscrita al mismo. 

-Master en Microbiología: se reanudaron las sesiones de la comisión correspondiente, no 

obstante se ha paralizado de nuevo dado que no se dispone de suficientes recursos docentes 

para su implantación. Por otra parte, probablemente los grados de Farmacia y Medicina 
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acabarán a nivel de máster por el número de créditos de éstos. Además, al parecer, las 

Universidades reformarán las enseñanzas para implantar grados de 3 años y máster de 2 años, 

con lo cual se aplaza el estudio del Master en Microbiología, al menos hasta que se aclare la 

situación. 

3.- Aprobación definitiva del POD del Departamento para el curso 2013-2014 
Los prof. Vicente y Miracle, presentan un escrito de modificación del P.O.D. fuera de plazo, 

ante lo cual la prof. Ortells también presenta, oralmente, una modificación. 

El prof. Maicas solicita conocer la dedicación de los profesores del Dpto. para saber si se 

cumple en todos los casos. Se le comunica que esos datos son públicos y puede tener acceso 

a los mismos. 

Finalmente se aprueba por unanimidad el P.O.D., con las modificaciones presentadas 

previamente. 

4.- Asuntos de trámite 
Se aprueban por unanimidad: 

Dos convenios de investigación con empresa presentados por la Dra. Gloria Sánchez  

Convenio de colaboración con la Universidad Tecnológica de Chocó (Colombia), presentado 

por el prof. Juan Monrós. 

La prof. Gil Herrero presenta un escrito solicitando el informe del Dpto. para cambiarse del área 

de conocimiento Microbiología al área de Inmunología. Tanto en el escrito, como durante la 

sesión explica los motivos de dicho cambio. Las prof. González Biosca, Esteve y Alcaide  

manifiestan su interés en conocer cómo podría afectar este cambio a los recursos docentes del 

dpto. en el futuro. Finalmente se decide redactar un informe, en el que se consideren todos los 

puntos que puedan afectar a la UD de Biológicas, para someterlo a consideración en un 

próxima reunión de UD. 

5.- Ruegos y preguntas 
El prof. Soria plantea que se solicite a la Universidad que los grupos SD con un número 

elevado de estudiantes matriculados, cuenten algo en la dedicación de los profesores 

implicados. 

Sin más que tratar se cierra la sesión a las 13.30 h 
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